

Besançon, le 2 septembre 2024

Chers Amis,

Dans l'espérance de la Résurrection, nous avons la peine de vous annoncer le décès survenu le 1<sup>er</sup> septembre 2024 dans sa 72<sup>ème</sup> année et sa 45<sup>ème</sup> année de sacerdoce de :

**Monsieur l'abbé Michel NAAS**  
en retraite à Besançon

Né le 26 juin 1953 à Valdoie, ordonné prêtre le 29 juin 1980 à Besançon, il est nommé vicaire à la paroisse Saint-Martin des Chaprais de Besançon de 1980 à 1992 tout en étant aumônier fédéral de la Jeunesse Ouvrière Chrétienne et de la Jeunesse Ouvrière Chrétienne Féminine à partir de 1986. De 1992 à 1997, il est curé de la paroisse Saint-Claude de Besançon et poursuit ce ministère au même endroit de 1997 à 2004 en tant que coordinateur de la nouvelle unité pastorale Saint-Jean-Baptiste de Besançon avec la responsabilité, à partir de 2000, de la Maison des œuvres de Besançon. De 2004 à 2015, il est coordinateur des unités pastorales de Baume-les-Dames et de Rougemont, charges curiales auxquelles s'ajoute celle de l'unité pastorale de Clerval à compter de 2009. De 2015 à 2023 il est nommé curé de trois nouvelles paroisses : Val de la Dame Blanche-Châtillon, Val des Salines et Rives de l'Ognon. Il réside alors au presbytère de Châtillon-le-Duc. En septembre 2023, il est déchargé de ses fonctions et rejoint Besançon.

**La célébration de ses obsèques aura lieu vendredi 6 septembre, à 10h en l'église Saint-Claude de Besançon, suivie de l'inhumation au caveau des prêtres du cimetière de Saint-Claude à Besançon.**

**Le défunt repose au funérarium, 15 rue de Vesoul à Besançon, où les visites sont possibles à partir du mardi 3 septembre.**

+ Jean-Luc BOUILLERET  
Archevêque de Besançon

*« Nous ne sommes que des serviteurs inutiles,  
nous n'avons faits que notre devoir » Luc 17,10*